

Herr Funke teilt mit, dass der Nachbarschaftshilfeverein e.V. 2007 mit der Eröffnung des Treffpunktes Quellenweg 22 gegründet wurde. Weitere Treffpunkte wurden 2008 in der Breslauer Str. 36 und 2011 im Stadtwald im Dietrich-Bonhoeffer-Heim eröffnet. Die GeWoSie trägt die Personal- und Sachkosten und unterstützt auch weitere Projekte des Vereins, da dieser bisher nur geringe Einnahmen aus Spenden und Mitgliedsbeiträgen vorweisen kann.

Nun stellt sich die in 2009 von der GeWoSie angestellte Dipl.Soz.Arbeiterin Kerstin Heß vor, die auch 2. Vorsitzende des Vereins ist, und berichtet über die Aktivitäten in den einzelnen Treffpunkten. Es gibt zur Zeit kein festes Programm, die Arbeit wird nach den Bedürfnissen der Besucher ausgerichtet. Der Verein beteiligt sich u.a. an Ferienspaß-Aktivitäten der Stadt Bergeustadt. Feste Termine gibt es für Sprachkurse der KVHS und Frühstücksrunden. In der Breslauer Str. wird Schuldner- und Schwangerschaftsberatung angeboten und im Stadtwald ist demnächst eine Selbsthilfegruppe in Kooperation mit dem „Blauen Kreuz“ geplant. Einen Info-Abend dazu gibt es am 20.10.11. Des Weiteren gibt es Überlegungen zur Neugestaltung der Übermittagsbetreuung für Kinder.

Der Vorsitzende bedankt sich für die detaillierten Ausführungen von Herrn Funke und Frau Heß und lobt das Engagement des Vereins in sozialen Belangen.